



Noch mit respektvollem Abstand freuen sich die Schüler über das neue Bienen-Projekt.

Foto: privat

Bienen am Borsigplatz

Vincenz-von-Paul-Schule und Imkerverein starten Partnerschaft

Über die neue Zusammenarbeit zwischen der Vincenz-von-Paul-Schule in der Nordstadt und einem Derner Imkerverein berichtet BürgerReporterin Dorothee Gutierrez Blanco.

NORDSTADT. In dieser Woche startet eine Kooperation zwischen der Vincenz-von-Paul-Schule und dem Imkerverein Dortmund Derne.

Der Vereinsvorsitzende, Imker Klaus Borowski, hat zwei seiner Bienenvölker auf dem Gelände der Schule an der Oesterholzstraße aufgestellt. Im Laufe des Jahres werden er und seine Vereinsfreunde gemeinsam mit drei Lehrern der Schule eine neu gegründete Bienen-AG betreiben, die ab jetzt wöchent-

lich stattfindet. Die zwölf AG-Teilnehmer lernen nach und nach, alle anfallenden Arbeiten am Bienenvolk und am Material durchzuführen, Honig zu ernten und Wachs zu verarbeiten.

Von dem Projekt profitieren nicht nur die Schüler, indem sie beeindruckende Erfahrungen machen dürfen. Auch der Imkerverein erhofft sich, interessierte Jungimker heranzuziehen.

Die Vincenz-von-Paul-Schule ist eine staatlich anerkannte Förderschule in privater Trägerschaft mit dem Schwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung der Primarstufe, Sek. I und Sek. II. Alle Abschlüsse der Sekundarstufe I, die gleichwertig mit denen der Regelschulen sind, sind möglich. Die Schüler profitieren von einem Schulsystem mit famili-



lokalkompass.de

Unsere Heimatadresse im Netz



Aus unserer Nachrichten-Community lokalkompass.de/dortmund-nord berichtet Dorothee Gutierrez Blanco.

liärem Charakter, hochqualifizierten Sonderpädagogen, Lernen in Kleingruppen und besonderen Fördermöglichkeiten in den Bereichen Bewegung, Technik, Kreativi-

tät und Hauswirtschaft. Die Schule ist räumlich direkt an die Kinder- und Jugendhilfe Einrichtung St. Vincenz Jugendhilfe-Zentrum angeschlossen, die auch Träger der Schule ist.

Das St. Vincenz Jugendhilfe-Zentrum betreut als anerkannter freier Träger der Jugendhilfe ca. 300 Personen in unterschiedlichen stationären, teilstationären und ambulanten Wohn- und Betreuungsformen. Es handelt sich um Kinder, Jugendliche und junge Volljährige sowie um Familien bzw. Alleinerziehende mit ihren Kindern im Säuglings- und Kleinkindalter.

Weitere Infos zum Imkerverein: www.dortmunder-imkervereine/pages/ortsvereine/derne.php - Infos zur Schule: www.vincenz-von-paul-schule.de

Die Meierei
 Monat
 Tag
 Festland
 Sektor
 Geleitzitat
 in den
 entth. al
 Ausfall

Unterrichts
 ist nieder
 Erläuterung
 vertunden
 auf Teil
 aus in
 wählbar
 lung
 unvorteilhaft
 Spurensuche
 Austausch